

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

DECRETO 2528/1966, de 10 de septiembre, por el que se dan normas para la ejecución del crédito concertado por la «Empresa Nacional Siderúrgica, Sociedad Anónima», con el «Export-Import-Bank», de Washington, por un importe de cuarenta millones de dólares.

Concertado por «Empresa Nacional Siderúrgica, S. A.», con el «Export-Import-Bank», de Washington, un crédito por valor de cuarenta millones de dólares con un interés de cinco coma cincuenta por ciento anual sobre el saldo utilizado, pagadero en veinticuatro semestralidades aproximadamente iguales, a partir del quince de enero de mil novecientos sesenta y nueve, destinado a la financiación, a importar de Estados Unidos, para un cuarto horno alto, nueva acería de convertidores con soplado de oxígeno y una línea de colada continua en la factoría de Avilés, es requisito indispensable que el Estado preste las garantías por las obligaciones que se derivan de dicho crédito.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Hacienda y del Ministro Subsecretario de la Presidencia del Gobierno y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día nueve de septiembre de mil novecientos sesenta y seis,

DISPONGO:

Artículo primero.—El Estado español garantiza el cumplimiento de las obligaciones que se derivan del crédito concertado por la «Empresa Nacional Siderúrgica, S. A.», con el «Export-Import-Bank», de Washington, por valor de cuarenta millones de dólares.

Artículo segundo.—El Ministro de Hacienda queda autorizado para dictar las disposiciones necesarias para la debida ejecución del presente Decreto.

Artículo tercero.—Se autoriza al Ministro Subsecretario de la Presidencia del Gobierno para que faculte al Instituto Nacional de Industria a avalar ante el Ministerio de Hacienda, en la cuantía proporcional a la participación de dicho Instituto en el capital de la «Empresa Nacional Siderúrgica, S. A.», la devolución por dicha Empresa del crédito a que se refiere el artículo primero.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en San Sebastián a diez de septiembre de mil novecientos sesenta y seis.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro Subsecretario
de la Presidencia del Gobierno,
LUIS CARRERO BLANCO

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 23 de septiembre de 1966 por la que se adjudican definitivamente las obras de construcción del hospital para alcohólicos y toxicómanos, en Madrid.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo preceptuado en el artículo 32 del texto articulado de la Ley de Bases de Contratos del Estado, aprobado por Decreto 923/1965, de 8 de abril,

Este Ministerio ha resuelto aprobar, elevándola a definitiva, la adjudicación provisional acordada con fecha 8 del actual por la Mesa de contratación designada para realizarla mediante concurso-subasta del contrato de obras de construcción del Hospital para alcohólicos y toxicómanos, en Madrid, otorgada a favor de «Construcciones Emilio Suárez» en la cantidad de 49.031.867 pesetas, cifra que representa una rebaja del 17,01 por 100 del importe del presupuesto de contrata que sirvió de tipo en la licitación.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid 23 de septiembre de 1966.

ORIOLO

Ilmo. Sr. Director general de Prisiones.

ORDEN de 30 de septiembre de 1966 por la que se aumentan en un 25 por 100 las pensiones de jubilación, viudedad y orfandad en la Mutualidad de Empleados de Notarías

Ilmo. Sr.: Accediendo a lo solicitado por la Junta de Patronato de la Mutualidad de Empleados de Notarías, Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—Eleva en un 25 por 100 las pensiones de jubilación, viudedad y orfandad causadas con anterioridad al 24 de abril de 1964; y

Segundo.—Esta elevación se hará efectiva a partir de 1 de julio del corriente año, comunicándose a los interesados por la Junta de Patronato, a través de las Comisiones Auxiliares, las pensiones que definitivamente les corresponda.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de septiembre de 1966.

ORIOLO

Ilmo. Sr. Director general de los Registros y del Notariado.

MINISTERIO DEL EJERCITO

DECRETO 2529/1966, de 17 de septiembre, por el que se concede la Gran Cruz de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo al General de Brigada de Caballería don Jesús Aragón Llorente.

En consideración a lo solicitado por el General de Brigada de Caballería don Jesús Aragón Llorente, y de conformidad con lo propuesto por la Asamblea de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo.

Vengo en concederle la Gran Cruz de la referida Orden con la antigüedad del día once de marzo del corriente año, fecha en que cumplió las condiciones reglamentarias.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en San Sebastián a diecisiete de septiembre de mil novecientos sesenta y seis.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Ejército,
CAMILO MENENDEZ TOLOSÁ

DECRETO 2530/1966, de 17 de septiembre, por el que se concede la Gran Cruz de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo al General de Brigada de Ingenieros don Eugenio Martí Cerdá.

En consideración a lo solicitado por el General de Brigada de Ingenieros don Eugenio Martí Cerdá, y de conformidad con lo propuesto por la Asamblea de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo.

Vengo en concederle la Gran Cruz de la referida Orden con la antigüedad del día veintisiete de mayo del corriente año, fecha en que cumplió las condiciones reglamentarias.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en San Sebastián a diecisiete de septiembre de mil novecientos sesenta y seis.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Ejército,
CAMILO MENENDEZ TOLOSÁ

DECRETO 2531/1966, de 17 de septiembre, por el que se concede la Gran Cruz de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo al Intendente de Ejército don Enrique Fernández Rojo.

En consideración a lo solicitado por el Intendente de Ejército don Enrique Fernández Rojo, y de conformidad con lo propuesto por la Asamblea de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo,

Vengo en concederle la Gran Cruz de la referida Orden con la antigüedad del día veintisiete de mayo del corriente año, fecha en que cumplió las condiciones reglamentarias.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en San Sebastián a diecisiete de septiembre de mil novecientos sesenta y seis.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Ejército
CAMILO MENENDEZ TOLOS

DECRETO 2532/1966, de 17 de septiembre, por el que se concede la Gran Cruz de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo al Contralmirante de la Armada don Manuel Cervera Cabello.

En consideración a lo solicitado por el Contralmirante de la Armada don Manuel Cervera Cabello, y de conformidad con lo propuesto por la Asamblea de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo,

Vengo en concederle la Gran Cruz de la referida Orden con la antigüedad del día tres de febrero del corriente año, fecha en que cumplió las condiciones reglamentarias.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en San Sebastián a diecisiete de septiembre de mil novecientos sesenta y seis.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Ejército,
CAMILO MENENDEZ TOLOS

MINISTERIO DE HACIENDA

DECRETO 2533/1966, de 10 de septiembre, por el que se autoriza al Ministerio de Hacienda para ceder gratuitamente al Ayuntamiento de El Viso de Alcor (Sevilla) una finca rústica denominada «Alpechiner», propiedad del Estado, radicada en dicha localidad, para ser destinada a la construcción de Escuelas nacionales y viviendas para Maestros.

El Ayuntamiento de El Viso de Alcor ha solicitado la cesión gratuita de un inmueble propiedad del Estado con la finalidad de destinarlo a la construcción de Escuelas nacionales y viviendas para Maestros.

Considerando atendible la petición formulada, dado el carácter eminentemente social y de utilidad pública que concurren en los fines proyectados.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día nueve de septiembre de mil novecientos sesenta y seis,

DISPONGO:

Artículo primero.—De conformidad con lo dispuesto en el artículo setenta y cuatro de la Ley del Patrimonio del Estado, de quince de abril de mil novecientos sesenta y cuatro, y a los fines previstos en el artículo setenta y siete, se cede gratuitamente al Ayuntamiento de El Viso del Alcor (Sevilla) una finca rústica propiedad del Estado, denominada «Alpechiner», sita en el pago de la Huerta del Conde, término municipal de El Viso del Alcor, con una superficie de cuatro mil seiscientos seis con sesenta y seis metros cuadrados, lindando: al Norte, con el camino de Sevilla; al Sur, con el arrefice, olivar (hoy tierra de don Juan Antonio Cadenas Ovejero), parcela de don Manuel Martín Muñoz y tierra de don José de los Santos Jiménez; Este, el mismo olivar Alpechiner, procedente de don Juan Marina Cadenas Falcón (hoy propiedad de don José Moreno Campillo), y Oeste, molino de don Manuel López Borreguero y olivar de los herederos de don Manuel Moreno Sánchez.

Artículo segundo.—El bien objeto de la presente cesión será destinado necesariamente a la construcción de Escuelas nacionales y viviendas para Maestros. Si el bien cedido no fuera destinado al uso previsto dentro del plazo de cinco años, o dejare de serlo posteriormente, se considerará resuelta la cesión y revertirá aquél al Estado, el cual tendrá derecho a percibir de la Corporación, previa tasación pericial, el valor de los detrimentos o deterioros experimentados por el mismo.

Artículo tercero.—Todos cuantos gastos se originen con motivo de la presente cesión serán de cuenta del peticionario, y se autoriza al ilustrísimo señor Delegado de Hacienda de Sevilla para que, en nombre del Estado, concurre al otorgamiento de la correspondiente escritura pública, en la que se formalice la presente cesión.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en San Sebastián a diez de septiembre de mil novecientos sesenta y seis.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,
JUAN JOSE ESPINOSA SAN MARTIN

DECRETO 2534/1966, de 10 de septiembre, por el que se cede al Ayuntamiento de Vergara (Guipúzcoa) una parcela de terreno a segregar de otra de mayor cabida del antiguo Real Seminario, propiedad del Estado, sita en la plaza de San Martín, de dicha localidad, para la construcción de una nueva calle.

En cinco de abril de mil novecientos sesenta y seis la Delegación de Hacienda de Guipúzcoa eleva el expediente incoado por instancia suscrita por el señor Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Vergara (Guipúzcoa), en el que se solicita la cesión del inmueble que nos ocupa, con el fin de proceder a la apertura de una nueva calle que solucionaría el problema de tráfico que tiene planteado el citado Ayuntamiento, en cuyo expediente figura informe de dicha Delegación de Hacienda, del que se deduce la procedencia de la cesión solicitada para los fines expresados.

Se ha acreditado que el inmueble de referencia tiene la calificación de patrimonial, figurando inscrito en el Inventario de Bienes del Estado y en el Registro de la Propiedad, y no se juzga previsible su afectación o explotación, así como que el Municipio solicitante cuenta con medios de carácter económico para realizar los fines que se alegan en la petición.

La Ley del Patrimonio del Estado, en su artículo setenta y siete, autoriza al Gobierno para ceder a las Corporaciones Locales los inmuebles del Patrimonio del Estado por razones de utilidad pública o de interés social.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día nueve de septiembre de mil novecientos sesenta y seis,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se cede al Ayuntamiento de Vergara (Guipúzcoa), al amparo de lo dispuesto en los artículos setenta y cuatro y setenta y siete de la Ley del Patrimonio del Estado, un inmueble, a segregar de otro de mayor cabida, sito en el Ayuntamiento de Vergara, plaza de San Martín, con una extensión superficial de tres mil quinientos ochenta y nueve coma ochenta y cinco metros cuadrados, cuyos límites son los siguientes: Linda: por el Norte, con la bajada al frontón Municipal; por el Este, con campo de deportes del Real Seminario y terrenos del mismo, pertenecientes al Estado; por el Oeste, con camino vecinal (hoy camino que va del frontón a la estación de ferrocarriles vasconavarros); por el Sur, con fábrica de don José Laspiur, con el fin de ser dedicada a la construcción de una nueva calle.

Artículo segundo.—Si los bienes cedidos no fuesen destinados al uso previsto dentro del plazo de cinco años o dejaren de serlo posteriormente, se considerará resuelta la cesión y revertirán aquéllos al Estado, el cual tendrá derecho además a percibir de la Corporación, previa tasación pericial, el valor de los detrimentos o deterioros de los mismos.

Artículo tercero.—Por el Ministerio de Hacienda se adoptarán las determinaciones necesarias para la efectividad del presente Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en San Sebastián a diez de septiembre de mil novecientos sesenta y seis.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,
JUAN JOSE ESPINOSA SAN MARTIN

DECRETO 2535/1966, de 10 de septiembre, por el que se autoriza al Ministerio de Hacienda para ceder gratuitamente al Ayuntamiento de Melilla parte de la finca denominada «Antigua Jefatura de las Fuerzas Aéreas», radicada en dicha localidad, propiedad del Estado, para ser destinada a fines de urbanización.

El Ayuntamiento de Melilla solicita la cesión gratuita de parte de un inmueble propiedad del Estado con la finalidad de ser destinada a fines de urbanización.

Considerando atendible la petición formulada, dada la utilidad pública que reportará el bien cedido, destinándole a los fines proyectados.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día nueve de septiembre de mil novecientos sesenta y seis,

DISPONGO:

Artículo primero.—De conformidad con lo dispuesto en el artículo setenta y cuatro de la Ley del Patrimonio del Estado, de quince de abril de mil novecientos sesenta y cuatro, y a los fines previstos en el artículo setenta y siete, se cede gratuitamente al Ayuntamiento de Melilla la parte del inmueble propiedad del Estado que a continuación se describe: Parcela de terreno sita en Melilla, al barrio de la Alcazaba (hoy del General Larrea), de perímetro irregular, y que linda: al Este, donde tiene su fachada principal, con la calle Diecisiete de Julio, en línea quebrada de siete metros por una parte y quince metros sesenta centímetros por otra; a la derecha, en-